



121 名の新入生の皆さん入学おめでとう！

藤岡北高校の新しい1年がスタートしました

4月8日(月)に一学期の始業式と新任式を、翌9日(火)に31年度の入学式を行いました。始業式では校長先生より「後悔などあろうはずがありません。自分なりに頑張ってきたということは、はっきり言えるので。これを重ねてきて、重ねることでは後悔を生まないということではできないのではないかなと思います。」というイチロー選手の言葉を引いて、1年のスタートに当たり今の時間を大切に、目標を持って全力で生きてほしいとのお話がありました。

また、今年度の生徒の重点目標として、「進路実現を達成するために、基礎学力と専門技術を身に付けること」「社会人として通用するために、基本的な生活習慣を身に付けること」「人間力を向上させるために、部活動、農業クラブ活動、地域連携活動等に積極的に取り組むこと」の3つが示されました。みんなでしっかりと取り組んでゆきましょう。

新任式では新たに藤岡北高校に着任された8人の先生方が紹介されました。



平成31年度入学式

入学式では今年度の入学試験に合格した121名が校長先生から入学許可を与えられ、藤岡北高校の生徒となりました。

校長先生からの式辞では、お祝いの言葉に続いて、本校の歴史と校訓、教育目標が示され「皆さんは、本校での充実した学校生活をとおして、社会で立派に活躍できる力を身に付け、地域を支える先輩たちの後を継いで、大きく変わりつつある時代を立派に支えていって欲しいと願っています。」とのお話がありました。

そして、高校生活で取り組んでほしいことが示された後、「こんな言葉があります。『未来を変えたいのなら、『今』を変える』。という言葉です。今という時間を大切にし、改善することにより、充実した一生を生きることができるといことなのです。何気ない時間を過ごすのではなく、しっかりと目標を持って時間を使うことです。そして皆さんには、それを実現できる自由と可能性があるのです。どうか皆さん、この入学の日を学習の原点とし、初心を忘れずに、これからの高校生活が充実し、楽しいものとなるようにしてください。そして、三年後には自分の進路を実現し、地域産業の担い手として、愛校心や郷土愛を持って活躍できるよう、時間を大切にし、一步一步着実に進むことを期待してやみません。新しい「令和」の時代に藤岡の星として輝くのは、入学生皆さん方です。」

とのメッセージが述べられました。



今年度着任された先生

川上 英規 教頭先生 塚越 洋子 先生(数学)
 柄沢 賢一 先生(国語) 新井 健司 先生(農業)
 岡田さつき 先生(家庭) 神田 直輝 先生(保体)
 今泉 千晶 先生(養護) 武田 菜 先生(事務)

離退任された先生

清水 堂 教頭先生 → 尾瀬高校校長
 佐々木仁美 先生 → 下仁田高校教頭
 須藤 昌史 先生 → 吾妻中央高校
 大竹 真和 先生 → 吾妻中央高校
 稲木 啓人 先生 → 高崎東高校
 松田 彩花 先生 → 太田工業高校
 新井 好司 先生、市川恵美子 先生 → ご退職



新入生代表宣誓



対面式新入生代表挨拶

続く10日（水）には対面式と生徒クラブ紹介が行われ、17日（水）には部活動編成も行われて、藤岡北高校の新しい1年がスタートしました。

春のアグリフェアを開催！

4月20日（土）に恒例の春のアグリフェアを開催しました。9時からの販売開始に2時間近く前から大勢の方が学校においでになり、バイオビジネスコースが栽培したナスやトマト、ピーマンなどの野菜苗や、フローラルライフコースが栽培した花壇用の花苗、園芸福祉コースの鉢花などを買ってくださいました。



藤北の野菜苗は大人気！



お客様の購入された苗を駐車場へ運ぶ生徒



フードビジネスコースでは新商品開発に向けた試食も実施しました

フードビジネスコースの米粉パンや各種スイーツ、ガーデニングコースのプランターカバーも人気で、いずれも販売開始後すぐに売り切れる大盛況でした。



複数お求めくださった方もいたガーデニングコースのプランターカバー